# PHILIPS



#### سعة 4.2 لترات للوجبات الكاملة

سعة كافية لجميع وجبات عائلتك. يسع الجهاز ما يصل إلى 800 جرام من الخضراوات أو 6 أوراك من الدجاج أو 4 قطع من سمك السالمون أو 5 كعكات.

#### 4.2L capacity for full meals

Enough capacity for your all family meals. Holds up to 800 grams of veggies; 6 chicken drumsticks; 4 pieces of salmon or 5 muffins.

# مقلاة هوائية السلسلة 2000 Airfryer 2000 series

راقب الطهى، واستمتع بتنوع الأطباق والنكهات

استمتع بأكثر من مجرد القلى مع 16 وظيفة للطهو, من الخَبرَ السريع إلى الطهو البطىء لساعات. وحضّر وجبات منزلية لذيذة بخطوات بسيطة. ومن خلال النافذة الأنيقة, ستتابع كل الوجبات التي تحضِّرها حتى وصولها إلى درجة القرمشة والنضج المثالية.

#### See the sizzle, taste the variety

Go beyond frying with 16 functions, from quick baking to hours of stewing. Delicious, all-homemade meals in a few easy steps. And through the stylish window, you can see when everything is perfectly prepared, crispy and tender.

# NA32200







### نافذة طهى أنيقة لمراقبة طعامك

لم تعد هناك حاجة إلى مزيد من التخمين. شاهد الطعام أثناء الطهو وتأكد من اكتماله إلى درجة الكمال. مصمم للحفاظ على أسلوبك في الطهو.

#### Stylish cooking window to keep an eye on your food

No more guessing. Watch while you cook and see when it's done to perfection. Designed to keep you cooking in style.



#### طهو سريع ومتساو

تقوم تقنية RapidAir Plus الحاصلة على براءة اختراع, بفضل تصميمهـا الذي يتخذ شكل نجم البحر الفريد, بتدوير الهواء الساخن حول الطعام ومن خلاله مع تدفق هواء أسرع, ما يضمن طهيه بشكل متساو من الداخل والخارج من أجل تحضير وجبات منزلية لذيذة في وقت أقل بنسبة 30%

#### Fast, even cooking with RapidAir Plus Technology

Patented RapidAir Plus Technology with unique star-shaped design circulates hot air around and through the food with faster airflow, ensuring even cooking inside and out for delicious homemade meals in 30% less time



## شاشة تعمل باللمس لتحكم بدون جهد

شاشة تعمل باللمس وسهلة الاستخدام تحتوى على 12 إعدادًا مسبقًا للاختيار من بينها: البطاطس المقلية المجمدة, البطاطس المقلية الطازجة, أجنحة الدجاج, اللحم, السمك, الإفطار, الخضراوات, الكعك, الأطعمة النباتية, الفواكه المجففة, الحفاظ على السخونة, وزر مفضل يمكنك من حفظ الإعداد المسبق الخاص بك.

#### Touchscreen for effortless control

Easy to use touchscreen that has 12 presets to choose from: frozen fries, fresh fries, chicken drumsticks, meat, fish, breakfast, vegetables, muffins, vegan, dehydrated fruits, keep warm and a favourite button that you can save your own preset.

zagzoogksa

#### **Additional Data**

- Power 1400 Watts
- Capacity = 4.2 L
- Heat-resistant
- Non-slip feet
- Programs = 12
- Interface : Digital
- Cord storage
- Removable basket
- Timer
- Automatic shut-off
- Temperature indicator
- Voltage (220 240V)
- Frequency (60 Hz)

#### معلومات إضافية

- الطاقة 1400 واط
  - السعة = 4,2 لتر
  - مقاومة للحرارة
- أقدام مقاومة للانزلاق
  - البرامج = 12
  - واجهة رقمية
  - مخزن لسلك الطاقة
  - سلة قابلة للفك
    - موقت
- إيقاف تشغيل تلقائي
  - مؤشر درجة الحرارة
- الكهرباء (220 240 فولت)
  - التردد (60 هرتز)



تجاوز القلى بالهواء لاكتشاف 16 طريقة للطهو في متناول يديك اختر من بين 16 وظيفة طهو تبدأ من الخبز والشوى وحتى إذابة التجميد وإعادة التسخين. كما تصل الإعدادات إلى 40 درجة مئوية وحتى 24 ساعة للتجفيف والتخمير.

# Go beyond airfrying for 16 ways of cooking at your fingertips

Choose from 16 cooking functions from baking and grilling to defrosting and reheating. Settings go as low as 40c and as long as 24 hours for dehydrating and fermentation, too.



الوزن الصافي (كغ) Net Weight (Kg)



















